

Das Miteinander stärken

SKV-Mitgliedsverein Rumi lädt zum gemeinsamen Fastenbrechen

Mit einem gemeinsamen Fastenbrechen im evangelischen Gemeindezentrum Königstädten hat der Verein „Rumi“ das Ende des Fastenmonats Ramadan begonnen.

Der Mitgliedsverein des Stadtverbandes der kulturellen Vereine der Stadt Rüsselsheim e. V. (SKV) durfte hierbei zahlreiche Teilnehmer unterschiedlichster Glaubensrichtungen sowie Gäste aus Kultur und Politik begrüßen.

Als Vertreter des Stadtverbandes nahm dessen zweiter Vorsitzender Erek Weidner teil. Er begrüßte die vom Verein „Rumi“ erstellte gemischte Sitzordnung, die es ermöglichte, „interessanten und angeregten Diskussionen und Erzählungen“ beizuwohnen.

Die evangelische Pfarrerin Annette Mehlhorn und auch der ehemalige Bürgermeister Jo Dreiseitel wiesen in ihren Ansprachen auf die große Anzahl der Gemeinsamkeiten der Glaubensrichtungen hin.

Viele kulinarische Leckerbissen hatten die Gastgeber für das gemeinsame Essen nach Sonnenuntergang vorbereitet. Der Fastenmonat Ramadan endet in diesem Jahr am 7. August.

Der Verein „Rumi“, der seinen Namen dem mittelalterlichen Mystiker und Dichter verdankt, hat es sich zur Aufgabe gemacht, Menschen mit unterschiedlichsten kulturellen Hintergründen zu einem verbesserten Miteinander zu bewegen und das Wissen über die Kulturen zu verstärken.

Datum: 05.08.2013

Autor: Markus Behrend

Quelle: Eigener Bericht